
石垣市農業委員会の農地利用最適化推進委員候補者推薦及び応募の状況について

農業委員会長　嘉良　直人

3人 （うち認定農業者　2人）

氏名 性別 職業 備考 推薦の理由

1 金城　啓介 男 農業

営農年数：4年/年間従事日数　

288日

経営耕作面積・主要作物（畑　

5,260㎡　島らっきょう）

新規就農者として近畿就農者等との情

報交換をとおして、担い手の育成に貢

献できると思う。

2 内原　和彦 男 農業

営農年数35年

年間従事日数：300日

経営面積・主要作物：(10ha)

サトウキビ、米

地域のリーダー的存在であり、農業の

持続的な発展と石垣市の農業振興に寄

与し、幅広く農家からの相談に応えて

くれると確信し推薦する。

3 大松　隆哉 男 農業
母牛頭数：48頭

耕作地面積・65,152㎡

畜産農家として、規模拡大を実践して

いる。地域農業や農家情報に精通して

おり、平久保公民館役員(会計)として

活躍している。担い手への農地集積や

耕作放棄地の未然防止、農業委員会業

務に貢献できると考える。

個人による推薦

　農業委員会等に関する法律（昭和26年法律第88号）第19条第2項及び同法施行規

則（昭和26年農林水産省令第23号）第12条第1項の規定により、次のとおり公表す

る。

No.

令和5年8月3日



石垣市農業委員会の農地利用最適化推進委員候補者推薦及び応募の状況について

農業委員会長　嘉良　直人

4団体 候補者数4人 （うち認定農業者　0人）

氏名 性別 職業 備考 氏名 推薦の理由

1 川平　英幸 男 農業
営農年数：10年

耕作面積：畑　80a
真栄里公民館

地域農業や農家情報に精通しており、

農地集積や耕作放棄地未然防止等、農

業委員会業務に貢献できると考える。

2 上地　和雄 男 農業

営農年数31年以上

年間従事日数：260日

主要作物：畑50a　サトウキ

ビ、田2ha　水稲

登野城字会

地域農業や農家情報に精通しており、

担い手への農地集積や耕作放棄地の解

消等農業委員会業務に貢献できると考

える。

3 大松　隆哉 男 農業
母牛頭数：48頭

耕作地面積・65,152㎡
平久保自治公民館

地域農業や農家情報に精通しており、

平久保公民館役員(会計)として活躍し

ている。畜産農家として、規模拡大を

実践している。平久保、平野、久宇良

で農業委員不在の中、農業委員会業務

に貢献できると考える。

4 上江洲　安生 男 農業

繁殖牛頭数：90頭

肥育牛頭数：200頭

採草放牧地面積・200ha

年間従事日数：365日従事

ＪＡ石垣牛肥育部会

部会員相互の連携を密にし、肥育技術

向上と経営の安定を図るとともに、Ｊ

Ａおきなわ指導の下「石垣牛」のブラ

ンド確立と販売の強化に努める。

　農業委員会等に関する法律（昭和26年法律第88号）第19条第2項及び同法施行規則（昭和26年農林

水産省令第23号）第12条第1項の規定により、次のとおり公表する。

令和5年8月3日

法人又は団体による推薦

No.
被推薦者 推薦者



石垣市農業委員会の農地利用最適化推進委員候補者推薦及び応募の状況について

32人 （うち認定農業者　4人）

No. 氏名 性別 職業 備考

1 来間　良明 男 農業

営農年数：5年

耕作面積：畑150a　サトウキ

ビ

2 瀬戸　健也 男 会社役員

3 喜久川　賢治 男 無職

4 山城　吉博 男 自営業

営農年数：40年

年間従事日数：200日

経営耕作面積：畑　132a　サ

トウキビ

5 平良　辰男 男 農業
耕作面積：450a

農業従事日数：250日

6 上原　勝 男 農業 耕地面積：20a　野菜類

7 岩津　佳子 女 会社役員

　農業委員会等に関する法律（昭和26年法律第88号）第19条第2項及び同法施行規則（昭和26年農林水産省

令第23号）第12条第1項の規定により、次のとおり公表する。

令和5年8月3日

　土地改良基盤整備事業等に従事して来ましたが、今後は石

垣市の農業発展に微力ながら貢献したい。

応募の理由

一般応募者

　近年、地域の農家の高齢化などにより、遊休農地が増えて

いるように見える。私が思うには、そんな遊休農地の出し

手、受け手とのやりとりに、部屋の賃貸のようなシステムが

必要だと思う。現在、農業委員会が中間管理機構としてその

役割をしているが、出し手の方は、役所まで出向く手間暇を

惜しむ方が多いのだと思う。私も何人かの農家の方から聞い

た事がある。そんな農家の間に入る活動がしてみたい。

　また新規就農者の農業参入を促進したい。

１）遊休農地の再利用

２）農業経営の自動化推進

３）後継者問題の解決策、その他農地に関する諸問題を解決

し適正化を図りたい

　地域に居住し、地域農業や農業事情に日頃から接してお

り、担い手への農地集積や耕作放棄地の未然防止、解消等、

本市の農業発展に貢献したい。

　遊休農地の発生防止・解消に向けた農地パトロールや中間

管理機構と連携を図り、2代目農業者の相続農地の活用

土地改良区賦課金の納付相談

平久保地区のためにがんばりたい

①　職業柄、農地所有者（既に耕作していない農地も含む）

から農地の跡継ぎや担い手がおらず、相談を受けることが多

いが、不動産売買では対応に限界がある。このような農地を

しかるべき希望者へ継承し、管理者不在地や耕作放棄地を減

らせるよう貢献したい。

②　応募する地域周辺の地理に詳しいため、石垣市の農地で

あるべき箇所は農地として守り、地域農業の継続的・持続的

発展を図るための活動をしたい。

③　農地法および農地取り扱いに関する知識を深めたい。



No. 氏名 性別 職業 備考 応募の理由

8 米盛　敬純 男 会社員

9 根本　邦章 男 農業

営農年数25年

経営耕作面積：畑1.8ha　サト

ウキビ

10 池西　美津子 女 農業

耕地面積：102.75a

サトウキビ

従事日数：200日

11 王田　東成 男 農業
マンゴ、パパイヤ、パッショ

ンフルーツ

12 王田　富枝 女 農業
マンゴ、パパイヤ、パッショ

ンフルーツ

13 新城　正巳 男

会社員

/

農業

営農年数：12年

年間従事日数：180日

経営耕作面積：6ｍ×30ｍマン

ゴーハウス7棟・マンゴー栽培

14 粟盛　雅大 男 兼業農家

農業年数：10年（オクラ、ニ

ンジン、大根、パパイヤ、サ

トウキビ等）

葉野菜やサトウキビなど耕作

していました。現在はサトウ

キビ中心に耕作しています。

（父親と一緒に）

　遊休農地の発生防止と推進の部分に興味が深く、遊休農地

の効率的な利用がいかになされるかに関心があるため。

遊休農地の解消

・任期中は農地利用状況調査や総会、研修活動に勤めてきま

した。次期も同様働きたい。

・コロナ禍で食育活動ができず、次期につなげたい。

・農業者年金、全国農業新聞の推進

・遊休地解消

農地が大きくあり、活用方を勉強したく思い応募します。

農地が大きくあり、活用方を勉強したく思い応募します。

3年間、 農地利用最適化推進委員に携わらせていただき、とて

も勉強になりました。 学んだこととして、日本における農業

の課題 (石垣市も同じ)として、①高齢化に伴う担い手の減

少、②耕作放棄地の増加、③TPPによる価格競争、などがあ

げられます。

農業は農家の方々だけではなく、私のような会社員でも農業

を行うことができます。しかしながら、農業に携わってない

方々は、農業を始めるには、どこの誰に相談したら良いかす

ら分かっておりません。本気で農業に取り組みたい方々にア

ドバイスをし、担い手の減少および耕作放棄地の解消に努め

る所存です。また、新規就農者に対しては、会社員としての

知識を生かし、持続可能な農業経営を実現するため、 作物の

ブランド化を推進し、価格競争に巻き込まれない農業経営も

提案したいと思っております。

今回、農地等の利用最適化の推進に熱意をもって ①②③の課

題解決に向けた取り組みを致したく、農地利用最適化推進委 

員に、再度、応募いたします。以上

1期農地利用最適化推進委員を勤めさせていただきましたが、

コロナ禍の中で、担当地域の方々や、農業委員、又は同じ推

進委員の方々との交流や活動も規制される中、思う存分力を

発揮することができず任期をむかえました。

　ぜひもう1期勤めさせていただき、地域、農業従事者の方々

とより多く交わり意見など業務に取入れ、行政との運営もよ

り円滑に進め、自分自身も兼業農家として、より多く勉強し

たいと思います。

　ぜひこれからの農業に少しでも寄与できれば幸いです。



No. 氏名 性別 職業 備考 応募の理由

15 宮城　智一 男 自営業/農業

営農年数:7年/年間従事日数：

100日

経営耕作面積・主要作物：

（田　28ha 水稲）

16 東内原　航太 男 農業

営農年数：6年目/年間従事日

数：300日

経営耕作面積・主要作物（オ

クラ10a・ゴーヤー10a・サト

ウキビ90a）

17 池原　吉剋 男 農業

経営耕作面積：6ha

主要作物：さとうきび

年間従事日数：300日

18 尾﨑　秀海 男 会社役員

当方の実家が稲作を行ってい

たので、幼少期に手伝うなど

作物の栽培に興味を持ちまし

たが、これまでに農業経営は

誘わつ ていません。

19 宮良　彩子 女 農業

営農年数：20年

年間従事日数：250日

耕作面積：20a（オクラ生産）

20 大城　善雄 男 農業

営農年数：40年/年間従事日

数：300日

面積：約3町歩（サトウキビ）

21 佐久盛　繁 男 農業

畜産業

年間従事日数：300日

営農面積：約２町歩（草地）

土地改良のアルバイトで崎枝、フーネ、名蔵地区を道路沿い

を草刈機で除草していた為に、各地の農地や遊休地をある程

度把握している為に応募しました。

石垣市（農家）の発展の為頑張ります。

今後想定される食危機に備えて、近い将来法人として農業経

営に投資を行う予定があり、農業について詳しく理解するた

めに今回応募しました。 実際に携わることで、農業全般につ

いての理解と、投資の機会の見極めをしたいと考えていま

す。また、20数年に渡る会社経営のから石垣島の農業従事者

に何かしらの経営アドバイスを行えるとも考えています。

私は石垣市の農業法人で顧問を務めており、農地利用の最適

化の推進に対して強い熱意を持っています。 農地利用の最適

化は地域の農業振興や持続的な発展にとって極めて重要な要

素であり、私はその実現に向けて積極的に貢献 したいと考え

ています。

2015年に就農し農業を営む中で、地域の農地が有効に活用さ

れない状況に直面してきました。 特に耕作放棄地の増加や担

い手の不足が深刻な課題となっています。 私はこれらの問題

を解決するために、 農地利用最適化推進委員としての責任を

果 たしたいと強く思っています。

地域の農地所有者とのコミュニケーションを重視し、彼らの

意向やニーズを把握することで、地域全体での合意形成を目

指しま す。 また、新規就農者の支援や農地の集約化の推進な

ど、地域の農業振興に向けた具体的な施策を提案します。

農地中間管理機構との連携を強化し、地域の農地利用におけ

る課題の解決に取り組みます。地域の資源を最大限に活用

し、持続可能な農業の実現に向けて努力します。

私は地域の農業発展と持続的な農地利用の推進に貢献するた

めに、石垣市の農地利用最適化推進委員での任務を真摯に 受

け止め、責任を持って活動いたします。

地域の農業振興のために、精一杯の努力を惜しまない覚悟で

す。

今後、石垣市はまだまだ発展の可能性を秘めていると思いま

す。そこで、第一次産業の農業の度大である農地が持つ大切

さや未来に関心を持っており、農地利用の最適化に貢献した

いと考え応募しました。

過去5期16年館の農業委員の経験を活かし、委員の使命である

遊休農地の解消並びに農地の適正な利活用、農業の担い手育

成当、農家所得向上、農村集落活性化のために頑張っていき

たい。

石垣市の広大な農地を守るため、年々減少する農業従事者へ

の担い手育成や農地パトロール等の活動に貢献したい。



No. 氏名 性別 職業 備考 応募の理由

22 仲島　泉 男 農業

営農年数：10年/年間従事日

数：250日

経営耕作面積・主要作物：

（畑　サトウキビ580a/田　水

稲270a

23 竹下　十四郎 男 農業

営農年数：38年

年間従事日数：300日

経営耕地面積：畑５反　サト

ウキビ、畜産

24 仲底　正道 男 農業

営農年数：25年

年間従事日数：360日

耕地面積：畑　6ha　牧草

25 上地　和雄 男 農業

営農年数：31年以上

年間従事日数：260日

耕地面積：水稲2haサトウキビ

50ａ

26 宮良　栄福 男 農業

営農年数：20年

年間従事日数：365日

耕地面積：牧草 3町

27 田村　秀光 男 農業

（畑5,000㎡サトウキビ、田

11,000㎡）農業従事日数：250

日

28 上地　正宏 男 農業

サトウキビ：350アール

パイン：20アール

ラッキョウ：10アール

農業従事日数：350日

29 本若　武浤 男 農業

営農年数：14年

年間従事日数：300日

経営耕作面積・主要作物：

（畑 570ａ サトウキビ）

30 山城　さよ子 女 農業

営農年数：10年

年間従事日数：330日

耕作面積：畑3ｈａ

主要作物：人参2ha　ハウス

0.2ha　リーフ他0.8ha

31 比嘉　由紀 女 畜産

営農年数：18年

年間従事日数：300日

経営耕作面積・畑(牧草地15町

歩)

登野城地域内の農業者を常日頃より話合等のコミュニケー

ションをもち、農家や地主（農地）の意見を受け遊休農地の

事や、現在の耕作者の調査に協力してきた。あまり意見の解

消が良いとは言えず、農地所有者や利用権者の支援を助けた

い。

17期農業委員として活動してきたがこれからも地域、石垣市

のために頑張りたいので応募しました。

令和2年10月1日より農業委員として活動して参りましたが、2

年余りの経験を振り返りますと、まだまだ経験不足の面も

多々あり、さらに深く石垣島の農業について状況を知り、石

垣市の農地の利用促進に努めるべく継続して委員としての活

動をさせていただきたいと思い応募しました。

農業委員の仕事を通し、より多くの農業関係者との関わりを

深め転用終了時の確認を実実に実施し優良農地を作る事を実

践したい。また、農業者の高齢化農家の減少に伴い遊休農地

の発生が多く取り巻く諸問題に取り組みたい。

大浜地区の耕作者の高齢化による耕作放棄地の見回りや違反

転用等の防止又農地の出し手、受け手の掘り起こしをやって

いきたい。

地域の農業先輩方からの進めも有り、又兼ねてより農業委員

及び、農地利用最適化推進委員への興味がありました。

石垣市全域の農地、又地域（白保）の農地を把握し、担い手

への農地集関へ一汗かきたい。

　農業者の老朽化等補修が増加しています。老朽化施設の修

繕の増加で、施設整備を推進していきたい。農地の有効利用

や効率化を進める。

農業委員を1期やりましたが、あと1期間勉強して後輩に譲っ

て、後輩の育成につとめたいと思っている。遊休地の解消及

び第1次産業と観光産業との結びとの関係をどのようにする

か、地域といっしょに考えていきたい。

営農は嫁いでからとなりますが、 農業経営を切り盛りする者

として、地域農業の持続的発展を図るための農地の利用調整

(遊休地・耕作放棄地、優良農地保全、農地集積等)や担い手確

保に努めていきたい。また、行政と地域のパイプ役として地

域農業の発展を目指した農業委員活動に貢献したい。

農業委員は男性の仕事と思っていました。が、女性農業委員

も必要との話を聞かされ私もやって見たいと思い申し込をし

ました。



No. 氏名 性別 職業 備考 応募の理由

32 長嶺　園子 女 農業

営農年数　36年

キビ 3、2ha

畜産

　２期やりましたがまだやるべき事が終わってない農業者年

金の加入推進部長としての仕事が終わっていない、1人でも多

くの人に農業者年金に加入してもらいたい。


